

Teil II

Hörverstehen

Der Sommer ruft!

Wie Jugendliche in Deutschland ihre Freizeit verbringen. Für die meisten Jugendlichen ist der Sommer die wichtigste Ferien- und Urlaubszeit des Jahres. Da verbringen sie ihre Freizeit am liebsten draußen und gehen ihren Hobbys nach. Vitamin.de hat vier Jugendliche aus Stuttgart gefragt, was ihre Lieblingsbeschäftigung im Sommer ist.

Am liebsten auf dem Fahrrad

Ich nutze den Sommer, um viel Mountainbike zu fahren, denn im Winter bin ich gar nicht auf dem Rad gewesen. Da war es zu kalt. Umso mehr habe ich mich auf den Sommer gefreut. Jetzt fahre ich jedes Wochenende mit meinem Mountainbike größere Strecken, am liebsten in Stuttgart den sogenannten Woodpecker-Trail oder im Dorf Magstadt den Arrow-Trail. Das sind spezielle Routen, auf denen man legal Mountainbiking als Sport betreiben darf.

Noah Frank, 17 Jahre, Schüler

Sommerzeit ist Urlaubszeit

Für mich macht es keinen Unterschied, ob Sommer oder Winter ist. In meiner Freizeit treffe ich mich am liebsten mit Freundinnen und Freunden. Wir gehen meist etwas essen oder trinken und quatschen viel. Was ich allerdings nur im Sommer mache, ist Urlaub. Mit meiner Familie fahre ich alle zwei bis drei Jahre nach Italien und besuche dort Verwandte. Seit ich volljährig bin, fahre ich auch öfter mit meinen Freundinnen und Freunden, ohne Familie, in den Urlaub. Dann machen wir einfach, was uns Spaß macht.

Justin Rosano, 19 Jahre, Auszubildender als Werkzeugmechaniker.

Tanzend durch den Sommer

Meine große Leidenschaft ist das Tanzen. Ich tanze verschiedene Tänze – von Hip-Hop über Afro Dance bis hin zu Female Dancehall. Das ist ein sehr femininer

Tanz, der mir viel Selbstvertrauen gibt. Dafür gehe ich zwei- bis dreimal in der Woche in die Tanzschule. Früher war ich sogar auf Turnieren, heute tanze ich eher nur für mich. Auch bei schönstem Sommerwetter lasse ich Termine in der Tanzschule nicht ausfallen. Manchmal gehe ich aber doch mit meinen Freunden raus, um bei schönem Wetter Tanzvideos für Instagram zu drehen. Das macht immer viel Spaß!

Bonita Ugyu, 19 Jahre, Abiturientin

Hauptsache draußen

Im Sommer verbringe ich meine Freizeit am liebsten draußen. Auf unserem Stuttgarter Universitätscampus werden verschiedene Ballsportarten angeboten. Da bin ich öfter, um mich mit Kommilitonen zu treffen und gemeinsam zu spielen. Außerdem gehe ich im Sommer gerne mit Freunden picknicken, am liebsten auf den Feldern außerhalb von Stuttgart. Oder ich gehe mit Freunden zum Bummeln in die Stadt.

Laura Isabel Oder de Corderas, 21 Jahre, Studentin

Wieder öfter draußen aktiv

2022 wurden in einer Studie des Medienpädagogischen Forschungsverbunds Südwest 1200 Jugendliche zwischen 12 und 19 Jahren in Deutschland unter anderem befragt, welche Freizeitaktivitäten sie am liebsten unternehmen, die nicht mit Medien verbunden sind (also kein TV, Radio, Smartphone, Social Media ...). Im Vergleich zu 2021 verbringen Jugendliche mehr Freizeit mit ihren Freundinnen und Freunden und treiben mehr Sport.